

TERRA NOSTRA

N° 7 DECEMBRE 2017 – JANVIER 2018

//// Canet en Roussillon

La résidence « Bleu d'Ancre » sur le pont



Avec ses façades profilées comme un navire, la résidence « Bleu d'Ancre » va être la véritable figure de proue du vaste projet immobilier « Port Alizés » qui reliera demain Canet-village et Canet plage. Depuis la pose de première pierre le 23 septembre dernier, les travaux de construction des quelque 190 logements

répartis sur six étages et couvrant 1 000 m² vont bon train, pour une livraison prévue dans le courant de l'année 2018. Récemment classé HQE (Haute Qualité Environnementale), « Port Alizés » est conçu comme un parc urbain, qui préserve et valorise les plans d'eau, fait la part belle aux espaces de promenade, aux

terrasses, aux placettes. Comprenant 35 % de logements sociaux, l'ensemble immobilier qui sera réalisé en quatre tranches successives de travaux va s'étendre sur 8,5 hectares et créer 670 logements. Est également aussi un hôtel haut de gamme et 2 000 m² de commerces •

Projets photovoltaïques

La ville de Canet-en-Roussillon a confié à la Société Publique Locale Perpignan Méditerranée l'étude, la réalisation et la gestion de quatre installations photovoltaïques. Ecole, gymnase... : ces projets d'implantation sur des bâtiments publics viennent renforcer l'action de la commune en faveur des énergies renouvelables (EnR). Ici, comme sur une grande partie du territoire, le remarquable ensoleillement de la station touristique rend très pertinent le recours à une technologie à l'efficacité désormais éprouvée, à la pérennité reconnue. A elles seules, ces quatre installations pourtant de taille modeste produiront l'électricité consommée par près de 600 habitants. A noter que les EnR produites sur le territoire représentent aujourd'hui plus de 75% de la consommation totale de ses habitants.